

## BO2 se imponen en el Interpeñas de Fútbol 7



Los integrantes del BO2 con el trofeo./EB

La peña BO2 se coronó como vencedora del XI Torneo Interpeñas de Fútbol 7, que tuvo lugar en el Jerónimo de la Morena el domingo 1 de septiembre, tras imponerse en la final a la organizadora del evento, La Carioquita. Para ello tuvieron que esperar a la tanda de penaltis.

En total fueron 18 los equipos que a lo largo de los días previos participaron en este torneo, 17 de ellos peñas más otro formado por miembros del Ayuntamiento de Guadalajara.

## El deporte rural presente en Ferias



El día 1 estuvo dedicado al deporte rural./EB

El deporte rural ha tenido protagonismo en las Ferias y Fiestas de 2013. Más de 500 aficionados a los juegos de siempre pudieron disfrutar el domingo 1 de septiembre de diferentes modalidades. La primera prueba fue la de petanca, los ganadores fueron Jesús y Cotilla, Cristino y Jesús y Divi y Gabi. Justo después tuvo lugar la de bolos castellanos con ocho pueblos, Montarrón fue el primer clasificado, seguido de Archina, Utande y Valfermoso.

En bolos billa fue Manuel Ramos quien se hizo con el primer lugar de 15 participantes. En calva se impusieron Félix Sanz, Amalio y Antonio; mientras que en chito ganaron José Antonio, Cristino y Damián. Por último, en la rana –donde participaron 45 personas– venció Ramiro Ruiz.

## Madrid 2020 tuvo nuestro apoyo

La candidatura olímpica de Madrid tuvo un acto de apoyo en Aguas Vivas con un millar de deportistas de la capital



Más de un millar de guadalajareños apoyaron la candidatura de Madrid 2020.ñ

La ciudad de Guadalajara apoyó y respaldó la candidatura de Madrid 2020, tal y como quedó patente en el emotivo acto celebrado el martes 3 de septiembre, y que congregó en el Palacio Multiusos de nuestra ciudad a más de 1.000 personas. Este encuentro finalizó con un posado general de todos los asistentes, que ha servido de

foto de familia y de argumento para un sencillo vídeo presentado por el Ayuntamiento de Guadalajara y que dio todo el apoyo posible a la candidatura.

A pesar del excelente trabajo realizado por Madrid, la capital de España no acogerá finalmente los Juegos Olímpicos..

## Muñoz se lleva el Open de Tennis



El tenis ha vuelto a ser protagonista.

El XVII Open de Tennis Ciudad de Guadalajara Virgen de la Antigua ha sido un éxito total de participación. Se han jugado nueve categorías con tenistas de todas las edades. En el torneo absoluto el triunfo se lo ha llevado por tercer año consecutivo Joaquín Muñoz que se ha llevado 1.000 euros de premio económico. En otras categorías para los más pequeños el triunfo ha sido para Álvaro Cruz en cadete y Julio Crespo en alevián. Además en la categoría de veteranos el triunfo ha sido para Rafael Silvestre. Todo ello celebrado, un año más, en la Ciudad de la Raqueta.

## El badminton también tiene fiesta

La XIX Edición del Torneo de Badminton Ferias y Fiestas de Guadalajara resultó un éxito deportivo y de participantes



El Badminton, nuevamente protagonista./EB

El Club Badminton Guadalajara ha organizado con éxito una nueva edición del Torneo Ferias y Fiestas de Badminton. Más de un centenar de jugadores tomaron parte en una actividad que tuvo lugar durante más de doce horas en el Polideportivo Municipal David Santamaría y que congregó a practicantes y aficionados a este espectacular deporte de raqueta. Un nuevo éxito organizativo que supone el prólogo a lo que llegará el año que viene, el vigésimo aniversario de este torneo con tanto arraigo.